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事務所スタッフからの一言

 

ゴクローサン 

 

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。 

心より感謝を申し上げます。 

 

旧年中はお世話になりありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

当たり前のことを、当たりまえにやる。 

これが弊社社長竹原の年賀式の挨拶でした。 

 

夢を叶える方法の大事なこととして、次の三つのワードを掲げている人がいます。 

「知っている」「できる」「やっている」 

 

早起き、挨拶、掃除、整理整頓、お客様への訪問、お客様への感謝の言葉、新規提案な

ど、 

大事なことは、知っているし、できる。しかし、やっていますか？ 

 

当たり前のことを、やっているか？いないか？ 

ここだけが違うんだと、その人は言います。                   

 

当たり前のことを当たり前にできる会社になれば、そこに集う社員、お客様、協力会社な

どが、共により良く発展していけると思います。 

 

私は、幸福になるための道具として会社はあると考えています。 

すべてのステークホルダーが、幸福の和、になるように、今年も精進して参ります。 

 

竹原 和行 

 

    

 



  

 

 

  

年 頭 所 感 

皆様、明けましておめでとうございます。 

世の中のエッセンシャルワーカーとして、又、物流に携わる者として、このコロナ禍の中

においても、皆様のご要望、ご期待に応えるべく、安心・安全の輸送を確実に、安定的に

ご提供出来る様、日々、精進して参ります。 

どうぞ今年も引き続きご愛顧頂きますよう、宜しくお願い申し上げます。 

今年に入りまして、２０代の若者が３名入社致しました。中型以上の免許がありません

ので、これから中型免許取得になりますが、輸送業務を志す若者がいることが大変嬉し

く、心強い限りです。大事に育てていき、将来は物流業界を牽引していける人材になって

頂けるといいなあと思います。 

 今年から格安にてユニットハウスの販売を始めました。 

当社は昨年よりユニットハウスの輸送、現場設置業務を手掛けています。それに伴っ

て、レンタルに出せない中古のユニットハウスが多数あります。ユニットハウスをお客様の

思うように改装も出来ます。昨今は建築費もかなり高騰しています。格安にて事務所、詰

所、休憩室、物置小屋等が手に入ります。興味のある方は何なりとお声をかけて頂ければ

幸いです。現物はいつでもお見せ出来ます。 

 

   社長 竹原 正和   

 



 

  新年、明けましておめでとうございます。 

 昨年11月15日 私は竹原運輸株式会社の子会社である株式会社ベネットの取締役

社長に就任いたしました。 ベネットの主な事業内容は、「納品代行」「引越」「出荷業務

請負」「美容関連」の事業となっております。 

会社を任せて頂くことは、とても光栄ことですが、業界を取り巻く環境が一段と厳しさを増

す中、その責務の重大さを痛感致しております。 

「お客様の喜ぶ顔が、私たちの喜びです」をモットーに「この会社で働くことが出来てよ

かった」、「この会社とお付き合いしてよかった」と思って頂けるよう謙虚な気持ちと感謝

の心を忘れずに日々精進してまいる所存です。 

 人と人の繋がりや信頼関係を大切にし、素敵なご縁に巡り会えることを願っております。

今後とも温かなご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。 

                                      大𣘺 哲夫   

 

 

 

 

 

 

 

       

 

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

昨年から竹原グループの一員としてスタートさせていただきました。本年はいよいよ結

果を出していかなければいけないと決意をあらたにしているところです。 

今年の抱負を漢字一文字で表すと「挑」にしたいと思っています。新規事業への挑戦、あ

らたな顧客、お取引先の拡大そして仲間の輪を広げてまいりたいと考えています。 

まずはナガワセンターの人員の拡充（現在パート含め１８名まで増員いたしました）を図

り顧客の要望に素早く対応できる体制を作ってまいります。 

また金沢営業所も新装営業をスタートいたします。そこを拠点に石川県での展開も視野

に入れていきたいと考えております。 

新年年賀会の席で㈱ナガワの社長さんは今年の計画を熱く語って 

おられましたが我々も元気に前向きに進んでいきたいと思います。 

竹原グループ各部門との連携をさらに充実させてお客様の 

お役立ちに貢献させていただきたいと思います。                 

     

                                        

景山恒司 



  

  新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。 

 寒中真っ只中ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。気候の変動や物不足、悲惨な事

件など信じられないようなことが起きています。でも前に進むしかないのです。 

 初詣では地元の神社で日頃のご加護に感謝を込めてお祈りいたしますが、さすがに世

界の平和とか安全とかとなるとお賽銭が足らないと思い、やむを得ず身近なことだけにし

ましたが、願いは神様に届いていると思います。そして、そのように信じております。 

今年の初詣は元旦の 0 時 30 分頃に神社にお邪魔いたしましたが、降雪の中、たくさん

の参拝者で賑わっておりました。感染症の影響で参拝者に振る舞われる甘酒もなく寂し

気な感じでしたが、皆様のお顔を拝見すると笑顔が多く見られた気がします。正に元旦。

前に進もうとしている方々に出会い、とても勇気づけられました。 

 これも神様に感謝ですね。 

 「信じる」って人の言葉と書きますが、実際「信じる」ものは目に見えるものではありませ

ん。色々な思いだったり経験だったり願いだったりするものですよね。 

 「言葉」って大事ですね。ついついメールで済ませてしまうことが多い現代、若い人は電

話で「直接話した」と表現しますが、私たち世代では少し違います。 

 世代で「信じる」ものも形も違うのかもしれませんね。 

 「前に進む」ことはそのままにしておいてほしいものです。             

 

 

 

                      

 

 

                                      

                  池上則和 

 

 



  

  新年明けましておめでとうございます。 

昨年 11月より一般貨物部門の配車を担当させていただいております。 

白﨑直樹と申します。 

  

少しずつではありますが竹原運輸の仕事内容を理解し、 

日々の配車業務に取り組んでいる毎日です。 

未熟な点も多々ありますが、お取引様や協力業者様に覚えていただき、 

良い仕事につなげていけるよう努力し、頑張ってまいります。 

今後共宜しくお願いいたします。 

 

白﨑 直樹    

 

 

   

寒さもいちだんと厳しくなりましたがいかがお過ごしでしょうか 

 

今年は寅年です。「虎穴に入らずんば虎児を得ず」ということわざがありますが、 

虎の住む穴に入らなければ虎の子を生け捕りにすることはできないことから、 

危険を冒さなければ成功は収められない、という意味です。 

引き続きあらゆるリスクを負いながらも果敢に仕事をしていかなければならないと思って

います。ただし、その分得るものも大きいはずです。 

今年も精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

                                                          越 邦治 

 

                            

 

 



 

 

 

  

新年明けましておめでとうございます。 

昨年は大変お世話になりありがとうございました。本年も宜しくお願いいたします。 

 

コロナ関連のニュースを見ない日が無くなり、かなり経ちましたが、これでもかと言うぐら

い新しい情報と色々な解釈の仕方が報じられ、自分で納得出来る物を選んでしまってい

ます。 

しかし、出来ることもやるべき事もシンプルに予防と拡散防止であり安全第一だと思いま

す。 

先日の日本から 8000km以上離れた 

火山の噴火による津波が発生し、 

にわかに防災の意識が湧きました。 

にわかである事を自覚し、 

なお有効な準備をやる気がある内に 

取り組みたいと思います。 

 辻川 伸吾 

 

 

                        

 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 
  

新型コロナウイルスが流行りだして早 2年が経過いたしました。 

依然として終息が見えず、行動制限や生活様式の変化など苦労させられます。 

 早く元の生活に戻りたいと願うばかりです。 
  

苦労で始まった１年ですが、やはり１年の始まりですから 

「今年は何か新しい事に挑戦したい」という気持ちは毎年沸き起こってきます。 

 しかし年末に１年を振り返ってみるとあっという間に終わっていて 

何も変わらない自分がいる気がします。 

なので簡単にできることをやってみようと思いました。                
  

「１か月に１回はなにかやったことのないことをやる」という目標です。  
  

１日に１回新しいことは中々大変ですし、達成可能な１か月に１回にしてみました。 

それでも年末には１２個の新しいことができるようになっていると思うので 

今年１年を楽しんで目標達成していきたいと思います。 

 

谷口 学   

 

 

                谷口 学 



 

  
 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

 昨年夏次男が結婚したのですが、コロナ禍の為両家の顔合わせも出来ず、12月に 2

泊 3日で慌てて茨城県に住んでいる次男の所へ行って来ました。県外に出かけることも

久しぶりで主人と和気あいあいと出掛け、鯖江インターで高速に乗り、いざ茨城県まで！

大事故で武生インターにて降ろされました。 あと少し早く出発していたら、我が家もその

大事故に巻き込まれ、今頃病院かも。 

 帰ってから新聞を見て 45台多重事故と知り、無事に帰宅出来て本当に良かったです。 

ただ、関東は快晴でしたが、我が家は除雪車が通った為、雪かきしないと車庫に入れなく

て大変でした。 

昨年一年は、色々な事があり変動の一年となりました。 

今年は、気持ち穏やかに体にも気を付けて過ごすことが 

出来ればいいなと思っております。 

 

                 𠮷川 佳代     

 

                 

       

                                            

                                            

  

 

皆様、明けましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いします。 

 

    「楽しそうにする」 

楽しそうに聞いて   楽しそうに話して      

楽しそうに遊んで   楽しそうに仕事をして 

     楽しそうに生きて   楽しいと思えば思うほど 

     楽しくて仕方なくなり   楽しいことを引き寄せる 

 

常に楽しむ事を忘れずにいたいですね(*^-^*)                    笠島 弘江 

 

 



 

 
お世話になっております。事務の中野です。 

今月も「ビジネスで使える心理学」を 1つ紹介させていただきます。 

  

【バイヤーズリモース】 

バイヤーズリモースとは商品を購入した直後に急に後悔してしまう心理現象です。 

しかも、商品が高額であればあるほど、この後悔は大きくなります。 

どれにするか迷ったりしている購入までの過程でテンションは徐々に上がっていき、 

買っている瞬間が最高潮に達します。 

その後は、「本当にこの商品でよかったのか？」だったり 

「誰か他の人にも相談すべきだったんじゃないか？」など不安になってしまうのです。 

  

そういったことを防ぐために！！ 

販売や営業の仕事をしている方々は 

購入後のアフターケアをすることで、リピート率を上げることができます。 

お礼状や定期的な連絡などで「自分の選択は間違いなかった」と       

安心させてあげましょう！                                       

                                                          

 

中野 夏海      

 

新年明けましておめでとうございます。 

 

今年 1月に入社し、納品代行部門の配車を担当させていただいております、 

森陰 瑛津子と申します。 

入社して間もないですが、少しでも早く皆様のお役に立てるよう 

邁進してまいります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

       森陰 瑛津子        


